

LA BENDICION DE LA BANDERA DEL CLUB

El día 21 del pasado mes de julio, marcará una gran fecha para el fútbol local. En tal día tuvo lugar la bendición, con todo esplendor, de la bandera del histórico equipo que es el C. D. Santa Eulalia de Ronsana. Pese al fuerte calor reinante, —creemos no era la época más idónea para tal acto—, más de doscientas personas se dieron cita por la mañana en el campo de fútbol, donde se celebró una misa de campaña, oficiada por el cura párroco de la población, Rvdo. Mn. Tomás Vergés, pbro. Apadrinaron la bandera los señores Joaquín Brustenga Oller y su distinguida esposa, Doña Paulita Echauri de

Brustenga. Por la noche en el Hotel Flors de Maig, en medio de una gran animación, se celebró la cena homenaje a los campeones, con entrega de sendas medallas, donadas por el Excmo. Ayuntamiento y banderines conmemorativos y una placa al entrenador señor Gabriel Bultó Martí, también donada por el Excmo. Ayuntamiento.

Durante este acto tuvo efecto oficialmente el relevo de presidente del club. Después de varias temporadas de estar al frente del mismo el señor José Baró Oliveras, a su petición cesó en el cargo, el cual desde ahora ocupará el señor Pedro Gol, antiguo socio y persona dispuesta siempre a colaborar en



Los señores Brustenga
en el acto de bendición
de la bandera del Club,
que apadrinaron.